

| Tarifas | Contribuyentes | Importe de su cuota | Proporción por 100 en que sale gravado cada contribuyente |
|-----------------|----------------|---------------------|---|
| | | Pesetas | |
| 1. ^a | 1.369 | 72.652,57 | 13,92 |
| 2. ^a | 551 | 29.776,28 | 5,51 |
| 3. ^a | 659 | 19.086,26 | 6,59 |
| 4. ^a | 1.408 | 44.150,40 | 14,08 |
| 5. ^a | 154 | 1.090,00 | 1,54 |

CONTRASTE ENTRE AGRICULTURA E INDUSTRIA

El contraste e importancia que en la provincia tiene la actividad agrícola frente a la industrial, nos viene demostrada al estudiar y comparar tanto el Repartimiento Económico, como la lista de los 20 Primeros Contribuyentes, según la Contribución Territorial e Industrial del año económico 1875-76. Poniendo de manifiesto la desproporción tan grande que existía entre una actividad y otra.

El Repartimiento Económico muestra las cifras siguientes:

—Contribución Territorial, total, en 1875-76: 1.924.900,45 pts.

—Contribución Industrial, total, en 1875-76: 166.755,50 pts.

Total Contribuciones, en 1875-76: 2.091.655,95 pts.

Representando la Contribución In-

dustrial el 0,12 % del total de la Contribución Provincial.

Y la lista de los 20 Primeros Contribuyentes arroja los siguientes datos:

—Contribución Territorial, en 1875-76: 133.171,78 pts.

—Contribución Industrial, en 1875-76: 10.118,55 pts.

Habiendo que señalar además, que los tres primeros contribuyentes de la territorial, pagaban cada uno por separado más, que el total de los 20 primeros contribuyentes industriales.

En cuanto al comercio, la provincia importaba los productos nacionales y coloniales de que carecía, exportando los que producía su agricultura y pequeña industria. De aquélla hay que destacar el azafrán y el esparto, de los que se obtenían muy buenos resultados.